

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Incendie de cuisine à Cressier

Un incendie s'est déclaré dans la cuisine d'une maison villageoise à Cressier provoquant un fort dégagement de fumée. Rapidement circonscrit, le sinistre a fait un blessé léger et les dégâts consécutifs aux fumées sont importants. Un chat n'a pas survécu.

Lundi 10 février, aux alentours à 2145, la Centrale Neuchâteloise d'Urgence (CNU) a été alertée via le 118 d'un début d'incendie dans une maison villageoise de la rue des Ruedebins à Cressier.

Immédiatement mobilisés, dix-huit pompiers des DPS 1 et 2 sont intervenus avec 5 véhicules d'intervention. L'inspectorat de l'Ecap s'est également rendu sur place. Grâce à leur action rapide, l'incendie a pu être maîtrisé.

Le locataire de l'appartement concerné par l'incendie a été incommodé par les fumées. Il a été transporté à l'hôpital Pourtalès par une ambulance du SPS de Neuchâtel. Le chat qui vivait dans le logement n'a pas survécu.

La police neuchâteloise a dépêché deux patrouilles de gendarmerie sur les lieux et a ouvert une enquête en collaboration avec les enquêteurs du commissariat forensique (Cfor) afin de déterminer les causes et circonstances du sinistre. Le Ministère public a été informé de la situation.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 11 février 2025